

Carnaval à l'EHPAD de Gabarret

Posté le Mardi 13 Février 2024, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

11-Carnaval à l'EHPAD de Gabarret

Mardi 13 février 2024

Des princesses, des policiers, des supers-héros tels étaient les déguisements que

portaient fièrement les élèves des classes de CP-CE1 et de maternelle de l'école Sainte

Jeanne d'Arc à l'occasion de mardi gras. Ils ont partagé ce moment de fête avec les

résidents de l'EHPAD de Gabarret. Vêtus de leurs beaux costumes, ils ont apporté leur

enthousiasme, leur sourire et ont offert un masque à chaque résident afin que tous

puissent fêter cette journée. Cette rencontre fut un vrai moment de partage et de

complicité. De jolis souvenirs en attendant une future rencontre.

Les élèves de CP-CE1



















Mots clés: Aucun mot clé